
平成23年第１回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1 2.梅原　泰嗣 国民健康保険の広域化について

2 4.森島　吉文 伊豆市シカ肉加工処理センターの運用開始について

1.子育て支援ガイドブック(冊子)の作成と配布について

2.小学校５．６年生の外国語活動新設(必修)について

1.公の契約における犯罪防止について

2.企業誘致に何を期待するか

5 11.大川　　孝 順天堂大学静岡病院の存続に関して

1.伊豆市下水道事業集落排水事業について

2.伊豆市小中学校再編計画に関し、教育長の本質を問う

1.地域経済を元気にする対策「住宅リフォーム助成制度」の創設を提案します

2.学校再編成で教育委員会に説明責任を求める嘆願書を軽視する動き、「天城地区・学校
再編成準備会」はストップを求めます

3.通学のための安全確保のための対策

4.教育委員会は、法律にある学校の適正規模とは、教育的に実証されているという見解で
すか

5.ＴＰＰ参加は、林業・農業で生活できる地域へという願いと逆行しませんか

田方郡都市計画の変更、見直しは、
1.修善寺駅周辺開発・活性化にどのように影響しますか

　2.市街化調整区域での住宅建設は、どのように進めますか

1.介護保険制度および介護予防について

2.伊豆市を「無縁社会」にしないためにできること

1.地域で支える福祉のまちづくりについて

2.農業振興、地産地消の推進について

1.森林整備と林業の振興について

2.公会計制度の改革による「財政の見える化」につ　いて

3.うつ・自殺対策について

4.不育症治療の助成について

1.過疎社会にどのように対応するか

2.防災計画の見直しと情報伝達について

3.産業誌がなければ将来像が解らないのではないか

13 14.塩谷　尚司 伊豆市建設計画書にも明記されてある市道矢熊、筏場線の整備計画について

1.市政３年間の実績について

2.人口減少に歯止めをかけられますか(施政方針について)

3.訴訟予算が少なくなっているようですが

4.介護予防

5.補助金の使い方

6.小学校の統廃合

1.住宅地整備の進捗状況について

2.食肉加工センターの運営について

1.職員異動による引き継ぎ事項の徹底の方策

2.農、林、市道の管理について

3.修善寺中学校・修善寺南小学校の給食について

10 13.古見　梅子

8 3.稲葉　紀男

9 15.室野　英子

6 1.鈴木　初司

7 20.木村　建一

3 8.内田　勝行

4 19.三須　重治

11 7.杉山　　誠

12 9.関　　邦夫

16 5.松本　　覺

14 12.森　　良雄

15 6.西島　信也



平成23年第２回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1.原発事故と風力発電計画の方向性について

2.津波による危険箇所について

1.東日本大震災に学ぶ防災（地震）対策

2.事業継続計画（ＢＣＰ）の策定について

3.「被災者支援システム」の導入・運用について

1.市民主体のまちづくり地区委員会の設置について

2.伊豆市地域防災計画の見直しについて

3.静岡県エコマイハウス支援事業について

1.牧之郷幼稚園を女性会館として利用することについて

2.東日本大震災後の防災に見直しを

5 8.内田　勝行 国民宿舎「中伊豆荘」の売却について

6 2.梅原　泰嗣 高齢者施設、誘致の優遇について

7 17.鍵山　堅一 土肥地域（海岸付近）の高波対策について

1.伊豆市対岸浜岡原発の事故対策と今後について

2.津波対策について、土肥支所長任せでなく早期完成を

1.森林整備の今後について

2.伊豆市若者交流施設とはどのような施設か

3.伊豆市小学校の再編計画について

10 1.鈴木　初司 伊豆市小学校再編計画に於いての様々な問題点について

1.何故県道３４９号線の地区要望を県に提出していないのか

2.巨大地震による原発大震災のリスク

1.東海地震・津波災害対策の件

2.教職員研修・勤務のあり方の件

1.小・中学校の教室の猛暑対策について

2.伊豆市の観光行政について

3.震災後の地方行政のあり方

1.万城の滝

2.上海ツアー

3.森林組合に今、何がおきているのか

4.アレルギー対応給食について

5.小学校の統廃合

1.住宅リフォーム事業の検討状況

2.市民に防災･震災対策を見つめ直す機会を作ること、防災･震災計画の検証が必要と考
えますが、所見を伺います

3.食肉加工センターの肉の直接販売が、なぜ３店舗限定なのですか

4.イズシカ問屋の業務委託に、供養祭も委託したのですか

5.通学バス確保の見通しなど、天城湯ヶ島地区小学校再編に伴う住民合意が重要な課題

1 4.森島　吉文

15.室野　英子

8 9.関　　邦夫

2 7.杉山　　誠

3 3.稲葉　紀男

4

5.松本　　覺

13 19.三須　重治

14 12.森　　良雄

9 6.西島　信也

11 11.大川　　孝

15 20.木村　建一

12



平成23年第3回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1 8.内田　勝行 伊豆半島ジオパーク構想について

1.人口減少に歯止めをかけるべき様々な施策の効果は？

2.子育て支援策に於いてのこども医療費助成の拡充を求めます

3.固定資産評価額の見直しについて

4.特定環境保全公共下水道事業費国庫補助金減額について

5.伊豆市・天城地区学校再編成に伴う校地選定結果の経緯を問う

6.狩野小学校西側入り洞　土石流危険渓流について

1.学校再編の大義名分は失われたのではないか

2.旧船原ホテル寮建物は、なぜ解体されないのか

3.プラスチックごみの排出方法の改善について

4.新し尿処理施設建設について

1.市長自らのトップセールスによるインバウンド推進活動について

2.市長の４年間の総括と、今後の抱負について

5 2.梅原　泰嗣 広域ごみ焼却施設建設の推進について

1.天城会館の指定管理者が扱う施設の範囲に矛盾はありませんか

3.先に１学年２学級の結論ありではなく、どんな学級（集団）になってほしいのか。保護者、
市民のなかで話し合いの場を求めます

1.美味しい水を安心して飲むように出来ないか

2.腎臓疾患者や生活習慣病を減らす対策について

8 3.稲葉　紀男 1.市民主体・主役のまちづくりの為の「伊豆市自治基本条例」の制定を考えていますか

1.自然破壊　万城の滝は自然破壊の見本です

2.有害鳥獣の捕獲実績

3.台湾旅行

4.し尿処理施設　地元とは？

5.小学校の統廃合

10 5.松本　　覺 農地等の荒廃防止対策について

1.学校施設の防災機能の向上について

2.家屋の倒壊から命を守る施策について

3.学校図書館の整備と活用について

12 19.三須　重治 自治体の長が後援会を持つことについて

13 11.大川　　孝 伊豆市国民保護計画

11 7.杉山　　誠

2.天城地区・３小学校を１校にする。教育委員会が狩野小学校とした理由は、再編成準備
委員会の総意を反映したといえますか

7 9.関　　邦夫

9 12.森　　良雄

4 4.森島　吉文

6 20.木村　建一

2 1.鈴木　初司

3 6.西島　信也



平成23年第４回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

２．狩野小学校西側入の洞危険渓流について

３．広報いず　学校再編成は今、正確な情報を提供していない

４．公文書の管理規定について伺います。

５．平成17年度に発生したグループホーム事業所による介護サービス等給付費の架空請
求事件の経過と結果は

2 8.内田　勝行 タウンミーティングの継続について

１．土砂災害防止の取り組みについて

２．災害情報の発信機能の確保について

３．子ども医療費助成の拡充について

４．子宮頸がん等のワクチン接種や、妊婦健康診査などの無料化継続について

５．教員のメンタルヘルス対策について

１．天城地区学校再編成で、児童の安心・安全を最優先に考えましたか

２．廃校施設公募は、施設活用で一貫した方針ですか

３．住宅リフォーム制度における施工業者の参加条件を柔軟に

5 2.梅原　泰嗣 コミュニティＦＭ局と同報無線について

１．シカ肉の処理状況等について

２．学校再編する理由は、破綻していないか

３．廃校施設の売却等は、即刻中止すべきでないか

４．若者交流施設クイズの設置者は誰か

５．田方消防組合のモラルについて

６．修中ＡＬＴの麻薬事件について

１．山つなみは来ませんか

２．学力テスト

３．田方消防組合で何がありましたか

４．乾しいたけの放射能検査

５．天城会館

１．特定健診・特定保健指導義務化

２．首相、ＴＰＰ交渉参加表明について、伺います

３．市長就任後４年になろうとしていますが、実績について、伺います

9 11.大川　　孝 新修善寺駅に立体大駐車場の設置が必要不可欠。

10 3.稲葉　紀男
菊地市政４年間の人口激減対策及び産業振興による雇用の確保・創造施策の結果・成果
を問う

11 15.室野　英子 児童虐待防止について

1.鈴木　初司

3 7.杉山　　誠

１．天城地区学校再編成に伴う校地選定に重大な新事実が、告知義務違反に対して教育
委員会、行政の責任を問う

7 12.森　　良雄

8 9.関　　邦夫

4 20.木村　建一

6 6.西島　信也

1


